
女子成績 

優勝 12HR 西村  雫（河津中学校） 

２位 23HR 土屋聖吏葉（下田中学校） 

３位 23HR 細川 結衣（下田中学校） 

４位 22HR 山口 愛莉（稲生沢中学校） 

５位 23HR 渡辺萌々花（稲取中学校） 

６位 23HR 山口 璃莉（稲取中学校） 

７位 22HR 遠藤 来未（稲取中学校） 

８位 11HR 山口 由真（稲取中学校） 

９位 13HR 稲葉 花音（河津中学校） 

10位 13HR 髙橋 菜花（下田中学校） 

男子成績 

優勝 22HR 平山  翔（熱川中学校） 

２位 21HR 小澤 旭永（南伊豆東中学校） 

３位 22HR 髙島 唯斗（下田中学校） 

４位 11HR 磯田 煌雅（稲取中学校） 

５位 23HR 田村健太郎（稲取中学校） 

６位 22HR 村田 結城（稲梓中学校） 

７位 13HR 長田 悠空（河津中学校） 

８位 12HR 近藤 旭陽（稲取中学校） 

９位 11HR 長池 塊斗（下田中学校） 

10i位 12HR 松本 士竜（河津中学校） 
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マラソン記録会  
 ２月15日(火)マラソン記録会を行いました。

新型コロナウイルスの感染対策として、予定して

いたマラソン大会を無観客等に変更しマラソン記

録会として実施しました。 

 例年ＰＴＡの方の協力を得て豚汁をふるまって

いましたが、今回は中止としました。その代わり

として、飲み物とお菓子を配布していただきまし

た。ＰＴＡのみなさん、ありがとうございまし

た。 

焼き芋大会 

優勝者のコメント 
 

 陸上部での練習の成果を発揮することができました。目標であった大会2連覇を達成で

きてよかです。（平山 翔） 

 思うように走れない期間もありました。大会本番では陸上部の先輩がレースを引っ張っ

てくれてよい走りができました。陸上部の仲間に感謝します。（西村 雫） 

 ２年生は、２月９日（水）ＬＨＲで焼き芋大会を行いました。クラスごとに火をお

こしましたが、すべてのクラスが上手にホカホカの焼き芋を焼きあげることができま

した。焼き芋が焼ける間に、マシュマロを焼いている生徒も見かけました。 

 焼き芋大会を通して、クラスの親睦を

深めていました。 

清掃奉仕活動 
 1年生は、２月９日（水）ＬＨＲで清掃奉仕活動を行いました。普段よ

り地域の方々に応援いただいている感謝として、学校周辺の空き缶など

のごみの収集を行いました。 

 

生徒会立会演説会・選挙 
 ２月２日（水）生徒会選挙を行いました。新型コロナウイルス感染対

策として、演説会はオンラインで行われました。この選挙で、令和4年度

からの生徒会長等を選出しました。 

 

インターンシップ発表会 
 1年生は、２月３日（木）に12月に実施したインターンシップの発表

会を行いました。研修先企業の経営理念やインターンシップで学んだこ

とをプレゼンテーションソフトでまとめ、発表を行いました。 

卒業生講話 

 

    ２月～3月の主な予定 

2月24日(木)‐３月2日(水) 学年末試験（1,2年生） 

３月 1日(火) 卒業式 

３月 8日(火) 特別時間割 

３月 9日(水) 特別時間割・写真撮影 

３月16日(水) 大清掃・全校集会・学年集会 

３月18日(金) 終業式 

 1月2６日(水)２年生を対象に、卒業生講話を実施しま

した。今回は、大学生で興味のある分野の研究に没頭し

ている卒業生、介護老人保健施設で地域の福祉に貢献し

ている卒業生、一般企業で将来はリーダーとして活躍が

期待されている卒業生の3名を講師に招きました。 

 卒業生講話では、3名の卒業生の話を聞きました。最

も参考となったのは大学生の卒業生の講話です。大学で

の授業の様子や勉強方法、サークル活動など、大学生活

についてたくさんのお話を聞くことができました。大学

では年に2回の定期試験がとても大切なので、高校生の

うちから定期試験対策をしっかりとできるようにしてお

くべきだというアドバイスもありました。私は進学をす

る予定でいますが、専門学校か大学で悩んでいます。大

学と専門学校の違いなどをしっかりと理解していないこ

とが、志望校を決められない一因です。今回の卒業生講

話を通して、大学について理解を深めることができまし

た。今後の進路決定の参考にしていきたいです。  

 3名の先輩方が共通して、高校時代をどのように過ご

すかがとても大切であると話をしていました。残り1年

の高校生活を、充実したものになるようにしていきたい

です。 

23HR 土屋 楓蘭 （稲生沢中学校） 

 

 私は高校卒業後には、就職を希望しています。第一希

望は、町役場に勤務することです。卒業生講話では、稲

取高校卒業後に就職し企業で頑張っている先輩の話が最

も参考になりました。 

 講話では、「自分にあった職場や自分が楽しいと思え

る職場を見つけるには、とにかく気になった企業を見学

することが最も大切だ。」と言っていました。先輩のア

ドバイスを受けて、積極的に職場訪問をしたいと思いま

した。 

 仕事を覚えるため・仕事を忘れないため・仕事の内容

を確認するため、社会人になって常にメモ帳を持つ習慣

がついたという話もとても印象に残りました。 

 コミュニケーションを取ることの大切さ、やりがいを

持つことの大切さについても話をしていました。コミュ

ニケーションについては、他の卒業生も同じように重要

であると話をしていました。今日学んだことを、今後の

進路決定に役立てていきたいです。 

22HR 板垣 ゆりね（河津中学校） 


